



国宝姫路城と 碧南とのかかわり

姫路城を見学した人も多いと思います。シラサギが羽を広げたような優美な姿から別称「白鷺城」と呼ばれています。

室町時代1346年に創建、戦国時代に豊臣秀吉が中国地方攻めの拠点として使用、その後17世紀江戸時代初頭に池田輝政が拡張して現在の城の形にしました。4つの天守閣と渡し櫓は国宝、城全体は1993年に世界遺産に登録されています。大天守3階から4階へと続く階段の下にある小部屋「開かずの間」は、吉川英治の小説「宮本武蔵」では、武蔵が姫路城の天守に3年間幽閉された精神修養をした部屋とされていますが、これは吉川英治の作り話のようです。

実は、姫路城を現在の規模にした池田輝政と碧南はかわりがあるのです。輝政は、12万石の大名、池田恒興の次男として1564年生まれ、

織田信長、豊臣秀吉に仕え、1584年の小牧長久手の戦いで、父と兄を失い、20歳で家督を相続し、10万石の大垣城主となりました。その後、小田原攻め、奥州攻めで功績を上げ、15万石の吉田（豊橋）城主となり、1600年の関ヶ原の戦いでは、東軍徳川家康方で功績を上げ、播磨国52万石の大名となりました。輝政の父、恒興（信輝）は小牧長久手の戦いで、豊臣秀吉方の大将でしたが、その恒興を討ち取ったのが、徳川家康方の碧南出身の長田伝八郎（後の永井直勝）だったのです。伝八郎、21歳時の大殊勲でした。19歳のとき、家康の伊賀越えに同行、これらの功績により大浜の一豪族の長田重元の子である伝八郎が、茨城の古河で7万2千石の大名になりました。ほぼ同年齢で、2人とも徳川家康の重臣なので、永井直勝と池田輝政との直接的な関係も多くあつたはず。直勝は、30歳の輝政が家康の次女の督姫を嫁にした際、輝政の求めに応じて、小牧長久手の戦いで恒興を討ち取った際の事を語ったが、このときの直勝の知行が5千石と知った輝政は、父を討ち取った功績の価値が5千石しかないのかと嘆息したというエピソードが残っています。

碧南市とのかかわりを考えながら見る国宝姫路城は、より白く輝き、美しさを増しているかもしれませぬ。

国民健康保険からのお知らせ

問合せ 国保年金課国保係

国保税は、皆さんの医療費に充てる大切な財源です。納めない人がいると助け合いのしくみが成り立たなくなり、国保の運営ができなくなってしまいます。国保税の納期内の納付をお願いします。

国保税は原則口座振替による納付をお願いします。振替口座の登録を希望する人は、通帳と届出印（銀行印）を持参し、市内金融機関または税務課の窓口にお越しください。

口座振替の手続きをしていない人は納付書でも納められます。

※口座振替の新規申込みは、申込日の2か月後より引き落としが始まります。

●納付書払いの世帯は

支払いに注意してください

納付書は、1年分を納税通知書と同封して発送しています。納期ごとに納付書を送りませんので、払い忘れにご注意ください。また、支払いの際は、納付書の納期限をよくご確認ください。未使用の納付書は使用するまで大切に保管してください。

なお、年度内に国保税の変更があつた場合は、税額を変更した納税通知書と納付書をお送りしますので、変更後の納付書でお支払いください。

●国保税を滞納している世帯は

国保税の滞納が多い世帯は、有効期限の短い保険証を交付します。更新時に納税相談を行うため、更新日時や方法について別途通知します。郵送による更新はできませんのでご注意ください。

なお、さらに滞納が続く場合は、医療機関でかかった医療費の全額をいったん自己負担していただく資格証明書を交付する場合があります。

◎国保税を納めないとどうなるの？

～保険税の滞納措置～

納期限を過ぎても保険税を滞納していると、督促状が送付され、延滞金も発生します。さらに、財産の差し押さえなどの処分を受ける場合があります。

◎多重債務者無料相談会を開催します

消費者金融への返済が原因で納税できない、生活が成り立たないなど、借金に関する困りのごとはありませんか。

消費者金融などから借り入れ経験がある人、現在借り入れ中の方は、過去にさかのぼって過払い金が発生している可能性があります。借金を整理し、生活再建を目指す人を対象に弁護士が無料で債務整理相談に応じます。

とき 9月1日(金) 13時30分～17時

ところ 市役所1階相談室1

定員 5人（先着順）

申込み 8月25日(金)までに国保年金課国保係